



Wanita Tewas Membusuk di Kos, Polisi Temukan Darah Berceceran

-Ada luka memar di tubuh, Polresta Yogya belum memastikan penyebab korban tewas



Kapolresta Yogya dan anggotanya saat memeriksa lokasi penemuan mayat wanita di kos-kosan.

MERAPI-POLRESTA YOGYA

YOGYA (MERAPD) - Seorang perempuan tanpa identitas ditemukan tewas membusuk di dalam kamar kos di Jalan Krasak, Gondokusuman, tepatnya di selatan Gereja Kotabaru, Kota Yogyakarta, Sabtu (24/2) malam. Hingga Minggu (25/2), polisi masih menyelidiki identitas dan penyebab korban tewas. Namun demikian ditemukan ceceran darah di sekitar lokasi penemuan mayat.

Menurut keterangan, mayat tersebut pertama kali ditemukan sekitar pukul 18.00 WIB oleh saksi di sekitar kos-kosan. Pemecunya, sudah beberapa hari kamar itu mengeluarkan bau busuk mirip bangkai. Warga dan pemilik kos kemudian membuka paksa pintu kamar kos pada Sabtu malam. Saat itu diketahui jika sesosok mayat perempuan ditemukan terkulai di dalam kamar.

Kejadian ini kemudian dilaporkan kepada aparat Polresta Yogya. Polisi segera datang ke lokasi penemuan dan melakukan olah TKP. Dari temuan polisi, diduga korban sudah meninggal beberapa hari sebelum ditemukan.

* Bersambung ke halaman 7

Wanita Sambungan halaman 1

Kapolresta Yogyakarta Kombes Aditya Surya Dharma SIK, saat dikonfirmasi membenarkan peristiwa itu. Kendati demikian, Kapolresta belum bisa menjelaskan secara detail terkait penyebab kematian korban. Tapi dari hasil olah TKP sementara yang dilakukan ujarnya, diketahui telah ditemukan sesosok mayat dengan identitas belum diketahui dan berjenis kelamin perempuan.

"Pemeriksaan awal tadi ada semacam memar atau luka, tetapi hal itu belum bisa dipastikan karena apa sehingga masih menunggu hasil otopsi di rumah sakit," kata Kapolresta.

Menurutnya, jenazah tersebut berada di kos-kosan lantai 2 yang disewa seorang pria berinisial H.

Saat melakukan olah TKP, lanjut Kombes Aditya, polisi juga menemukan ceceran darah di pintu kamar kos hingga sampai dengan tangga. Hingga kini polisi masih menyelidiki asal usul ceceran darah itu. Sedangkan terkait luka memar yang ditemukan di badan korban, Kapolresta Yogya juga belum memastikan penyebabnya. "Saat ini korban dibawa ke Rumah Sakit Bhayangkara untuk kepentingan otopsi," jelasnya. (Shn)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005